

WARTA

MILITER

# PSIW 0707 FC Jadi Juara Turnamen Sepak Bola Danrem 072/Pamungkas Cup Tahun 2022

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTAMILITER.COM](http://WONOSOBO.WARTAMILITER.COM)

Nov 30, 2022 - 08:57



*PSIW 0707 FC Jadi Juara Turnamen Sepak Bola Danrem 072/Pamungkas Cup Tahun 2022. Dalam pertandingan final tersebut wakil dari Kodim 0707/Wonosobo PSIW 0707 FC bertemu dengan Trisula FC yang dimenangkan oleh PSIW 3-1.*

PSIW 0707 FC Jadi Juara Turnamen Sepak Bola Danrem 072/Pamungkas Cup Tahun 2022. Dalam pertandingan final tersebut wakil dari Kodim 0707/Wonosobo PSIW 0707 FC bertemu dengan Trisula FC yang dimenangkan oleh PSIW 3-1. Pertandingan bertempat di lapangan Yonmek 403/WP, Condong Catur Sleman, Yogyakarta. (29/11/2022)



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat yang menyaksikan secara langsung pertandingan tersebut merasa senang dan bangga karena bisa menjadi juara dalam turnamen Danrem Cup ini. Ini sungguh diluar dugaan.

“Kami tidak mengira tim dari PSIW 0707 FC, yaitu tim sepak bola gabungan antara PSIW dengan anggota Kodim 0707 bisa masuk final dan bahkan bisa menjadi juara. Kami datang dari jauh tidak sia-sia. Untuk itu kami mengucapkan terima kasih kepada para pemain yang telah bermain baik, sehingga bisa menjadi juara” kata Letkol Inf Rahmat.



Semoga kemenangan ini bisa menjadi inspirasi dan inovasi bahwa Wonosobo bisa berkiprah di luar kota. Dan juga prestasi yang telah diraih ini bisa dipertahankan ditahun yang akan datang. Untuk itu agar bisa terwujud maka harus terus berlatih dan mencari bibit-bibit baru sebagai regenerasi dimasa yang akan datang, ujar Dandim.

Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Inf Hotlan Maratua Gurning, S.I.P mewakili Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono secara resmi menutup Turnamen mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya Turnamen Sepak Bola Piala Danrem 072/Pamungkas.



“Penutupan Turnamen Sepak Bola Piala Danrem 072/Pamungkas bertepatan dengan peringatan hari Pahlawan tanggal 10 November 2022, Kegiatan ini merupakan momentum yang sangat tepat untuk mengingat kembali perjuangan dan besarnya jasa-jasa para Pahlawan. Bangsa ini tidak dengan tiba-tiba berada pada posisi dan kondisi seperti sekarang saat ini, tetapi melalui perjuangan panjang para Pahlawan, sehingga kita dapat mengisi kemerdekaan bangsa Indonesia dengan berbagai hal-hal yang positif,” ucapnya.

Sepak bola merupakan salah satu cabang olahraga yang sangat diminati dan digemari oleh masyarakat luas dari berbagai kalangan dan selalu mendapatkan sambutan meriah dari masyarakat. Korem 072/Pamungkas menaruh perhatian yang sangat besar terhadap perkembangan sepak bola di Indonesia khususnya di wilayah Jateng dan DIY. Selain dalam rangka memperingati hari Pahlawan tujuan dari penyelenggaraan Turnamen ini adalah untuk mencari bibit-bibit atlet sepak bola di wilayah Jateng dan DIY sehingga bakat-bakat yang dimiliki dapat dibina dan dikembangkan menjadi pemain sepak bola yang profesional.



“Selain untuk melahirkan atlet-atlet yang berkualitas Turnamen Sepak Bola Piala Danrem 072/Pamungkas dapat menjadi wadah silaturahmi antar klub sepak bola di wilayah Jateng dan DIY guna membangun persatuan dan kesatuan,” jelasnya.

Olahraga mempunyai peranan penting dalam membentuk dan memperkuat karakter bangsa, mempererat persatuan, kebhinekaan serta nasionalisme di tengah masyarakat. Dalam mempersiapkan diri atlet dituntut untuk selalu disiplin mengikuti jadwal latihan yang telah ditentukan, berlatih dengan tekun, pantang menyerah dan bekerja keras guna mencapai prestasi terbaik serta selalu menjunjung tinggi sportivitas, pungkas Kasrem.